

## ACTUALIDAD INFORMATIVA RCM

13 de enero de 2022

Estimadas familias,

Actualizamos la situación de la residencia con la buena noticia de que se ha confirmado el NO contagio de los contactos estrechos del Pabellón Sur y de que una de las personas consideradas como caso positivo ya ha recibido el alta clínica.

Esta unidad vuelve así a la normalidad, quedando el brote controlado y con únicamente 2 personas afectadas que continúan en la zona de aislamiento hasta recibir el alta clínica. Su estado de salud es bueno, sin que se esperen complicaciones, y ambas mantienen un estado anímico muy positivo sobre cómo están viviendo la evolución de su contagio.

En el Pabellón Norte son 2 personas contagiadas por COVID19; solo una de ellas ha generado contactos estrechos, 3 personas a quienes entre hoy y mañana se les realizarán las pruebas para descartar su contagio y que, durante los próximos días, deberán extremar las medidas de prevención. Todas estas personas se encuentran bien, sin síntomas o con cuadros muy leves por lo que tampoco se esperan complicaciones de salud.

La vigilancia de síntomas compatibles de contagio en el resto de personas sigue su normal curso sin que aparezcan casos nuevos. Mantenemos la máxima cautela y todos los días se realizan pruebas ante cualquier sospecha de contagio con el objetivo de detectar lo antes posible cualquier positivo que hubiera para cortar lo antes posible la cadena de transmisión.

Este balance de la situación se considera muy positivo dado el posible escenario que pudiéramos tener y confiamos en que se mantenga así hasta poder superar el mal momento epidemiológico actual.